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За счет бюджетных средств 103 тонны минераль-
ных удобрений выделено администрацией района
ООО «АПП «Загривское». Поддержке предприятия
уделяется особое внимание.

                                    *   *   *
В 2003 году по направлению городского центра

занятости населения на профессиональное обуче-
ние были отправлены 224 человека. Расходы на
выплату стипендии составили 393,2 тысячи рублей.

                                   *   *   *
Сильные морозы стали причиной замерзания

топлива в автобусах МП СПАТП, в связи с чем в кон-
це прошлой недели не был выполнен ряд рейсов, в
том числе по перевозке школьников из пригорода к
месту учебы.

 

Фото С.ШИШКИНОЙ

 

В марте меж-
ду Прави-

тельством Ленин-
градской области
и ОАО “Газпром”
должен быть под-
писан договор об
объемах финан-
сирования  стро-
ительства объек-
тов газификации
на 2004 год.

          Стр.3-4.

Жители города: «На улицах появилось мно-
го бродячих собак, которые ведут себя агрес-
сивно. Почему никто не занимается их отло-
вом?».

Отвечает начальник участка санитарной очи-
стки города МП «Комбинат благоустройства го-
рода» Т.А.ЗАБОЛОЦКИХ:

- Долгое время у нас не было специалиста,
который бы занялся этой проблемой. Комбинат
держит вопрос на контроле. В марте мы плани-
руем заняться отловом бродячих животных. Сде-
лать это раньше не можем по объективным при-
чинам.

              УВАЖАЕМЫЕ
           СЛАНЦЕВЧАНЕ!

В период с 25 по 29 фев-
раля ежедневно с 10 до 18 ча-
сов в Сланцевском ОВД бу-
дет работать общественная
приемная ГУВД по С.-Петер-
бургу и Ленинградской области.

Сотрудники ГУВД будут
вести приём населения по
вопросам, связанным с не-
надлежащим реагированием
со стороны сотрудников
Сланцевского ОВД на совер-
шенные противоправные
действия в отношении граж-
дан.

Общественная приёмная
ГУВД будет действовать по
адресу: г.Сланцы, ул.Кирова,
д. 20-а, кабинет 311. Телефон
2-30-40.

                   Сланцевский
   отдел внутренних дел
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Стремительно развивается политическая жизнь нашей огромной
страны. Кажется, еще вчера мы делали свой выбор 7 декабря 2004
года при избрании депутатов в Государственную Думу. Мы выбрали
«Единую Россию». Впервые в России и в ее истории появилась поли-
тически ответственная и дееспособная законодательная власть. Вме-
сте с тем в условиях современной России повышение эффективности
государственного управления в значительной степени обеспечивает-
ся достижением политической консолидации законодательной и ис-
полнительной власти. То есть, для того, чтобы государственный меха-
низм работал в интересах народа, нужно пройти целую череду выбо-
ров в законодательных собраниях субъектов Федерации и на местах,
в муниципальных образованиях. Чтобы «Единая Россия» действи-
тельно стала партией власти, чтобы законы исполнялись, мы с вами
обязаны довести дело до конца, победить в региональных и местных
выборах и придйти в исполнительную власть. Так же нужно помнить о
том, что в 2005-2006 годах окончательно изменится структура орга-
нов местного самоуправления в Российской Федерации, и в Ленинг-
радской области вместо сегодняшних 29 появится от 250 до 300 муни-
ципальных образований. А в нашем Сланцевском районе должно
появится 7-8 муниципальных образований. Конечно, у такого дробле-
ния есть свои плюсы и свои минусы. Поскольку муниципальные об-
разования станут меньше, то и власть должна стать ближе к народу,
ближе к конкретным нуждам и проблемам людей. Значит, впереди
выборы собрания представителей, главы города Сланцы и выборы
глав администраций волостей, в которых Сланцевское отделение «Еди-
ной России» будет активно участвовать. Но самое главное политичес-
кое событие этого года – выбор  руководителя государства 14 марта
2004 года.  Наш выбор на этих выборах известен. Мы помним, какую
страну и кто принял после дефолта 1998 года. Казалось, что ничего
невозможно изменить. Но хотя большинство россиян только пере-
ступают порог бедности, мы уже далеки от позорной массовой нище-
ты. Россия стала рентабельной страной, а у народа появились и ок-
репли надежды на лучшую жизнь. И все эти надежды связаны преж-
де всего с деятельностью Президента Владимира Владимировича
Путина.

                                                            А.ХИЛОВ, секретарь политсовета
Сланцевского отделения партии «Единая Россия».

 

               НАДЕЖДЫ НА ЛУЧШЕЕ
         СВЯЗАНЫ С ПРЕЗИДЕНТОМ

В.Сердючку
принимали на «ура»!

Во Дворце культуры ОАО «Завод «Сланцы» про-
шел концерт Верки Сердючки. Два часа шло шоу.
Публика была в восторге. И, несмотря на то, что би-
леты были достаточно дорогие, зал был набит бит-
ком. Как сказали работники Дворца, такого они давно
не видели. Охрана никого к артисту не подпускала близ-
ко, однако в знак благодарности за теплый приём
В.Сердючка подарила
директору Дворца свой
портрет с автографом.

Для детей-инвалидов
Третий год в Лучках работает социально-

реабилитационный центр для несовершен-
нолетних «Мечта». Постоянно улучшается
его материально-техническая база. Недав-
но открыт кабинет обратной биологической
связи, где установлены аппарат для разви-
тия опорно-двигательной системы и аппа-
рат дыхания. С детьми-инвалидами зани-
мается опытная медсестра Е.Ю.Зиновьева.

Готовятся к заседанию
26 февраля в отделе образования адми-

нистрации МО «Сланцевский район» состо-
ится расширенное заседание районного ро-
дительского совета. Его тема: «Школа и ро-
дители: проблемы и пути их решения». Этот
вопрос интересует родителей школьников,
и ожидается, что на заседании совета со-
стоится  заинтересованный разговор.

Руководителям промышленных предприятий г.Сланцы

Ïåðå÷åíü ïðîìûøëåííûõ ïðåäïðèÿòèé è êîòåëüíûõ ïî ã.Ñëàíöû                               Òàáëèöà 2

Руководитель предприятия
                                                            подпись, печать.            Ф.И.О.
     Исполнил
     Телефон.                                            подпись                     Ф.И.О.

Проектно-конструкторский центр ОАО «Леноблгаз» в со-
ответствии с программой развития Ленинградской области
на 2003-2004 годы разрабатывает схему газоснабжения Ле-
нинградской области на 2005-2015 годы. В соответствии с его
запросом, администрация МО «Сланцевский район» предлага-
ет промышленным предприятиям г.Сланцы, не охваченным оп-
росной кампанией января – февраля 2004 года, направить све-

дения о планируемых объемах потребления газа в соответ-
ствии с прилагаемой формой, до 25 февраля 2004 года на имя
зам.главы муниципального образования, в администрацию МО
«Сланцевский район», по адресу: г.Сланцы, переулок Почто-
вый, дом 3, с пометкой «В отдел муниципального хозяйства»
(можно предварительно на тел./факс 21103, курьером в ком-
нату № 7)        Администрация МО «Сланцевский район».

Неделя мероприятий
В течение недели в коррекционной шко-

ле-интернате № 7 проходили мероприятия,
посвященные Дню защитника Отечества.
Проведены классные часы, мальчики 1-4
классов участвовали в конкурсной програм-
ме «Аты-баты, шли солдаты», учащиеся 5-9
классов - в конкурсе «А ну-ка, мальчики!». В
течение двух дней ребята, разделенные на
батальоны, играли в  «Зарницу».

О военной книге
В районной детской библиотеке с 25 ян-

варя по 23 февраля проходил месячник во-
енной книги. В него вошли важнейшие даты:
снятие блокады Ленинграда, освобождение
Сланцев и Сланцевского района от фашис-
тов, День защитника Отечества. Мероприя-
тия проходили в залах библиотеки, были
оформлены выставки и т.д.

18 февраля от гражданки
Л. поступило заявление, в ко-

тором она сообщила о том, что неизвестные проникли в ее
квартиру, откуда похитили газовую колонку, ковер, две што-
ры. Ущерб составил 3650 руб.

ЧЕРЕЗ КРЫШУ ГАРАЖА
Гражданин М. сообщил о том, что в дневное время в его

гараж, расположенный на коллективной автостоянке
«Аэропорт», путем разборки крыши проникли неизвест-
ные и похитили продукты питания. По подозрению в со-
вершении преступления задержаны двое молодых людей
1988 года рождения.

Расход топлива, 
т.у.т.  (м3/час) 

 
№
№ 
п/п 

 
 
Наимен-
ование  

 
Количество и тип 
котлов 

 
Вид 
топлива 

 
Общая 
мощность 
Г/кал/час 

 
Перспектива 

Потребители –  
перспективная  
мощность  
Гкал/час годовой часовой 

Наличие 
разрешения на 
газ (указать 
количество 
т.у.т) 
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Открывая встречу, губернатор по-
благодарил присутствовавших за со-
вместную работу по газификации Ле-
нинградской области, устойчивое
обеспечение экономики региона и
жилищно-коммунального хозяйства
природным газом.

Валерий Сердюков отметил, что в
области, особенно в последнее вре-
мя, выполнена большая работа по га-
зификации. С 2000 по 2003 годы гази-
фицировано 24 населенных пункта.
Природным газом пользуются города
Кириши и Лодейное Поле, Подпоро-
жье, многие поселки и деревни. Сре-
ди них Сиверский, Лесогорский, Копо-
рье, Старая Ладога, Стекольное, Ро-
щино, Извара, Рабитицы и другие.

 «Обеспечение природным газом
жителей сельской местности, в целом
выполнение программы социально-
го развития села – задача особенно
важная, - подчеркнул губернатор, -
такая задача поставлена Президен-
том РФ. Тем более, что в рамках фе-
деральной программы развития села
“Газпрому” установлены квоты на кап-
вложения, и осуществлять газифика-
цию сельских населенных пунктов не-
обходимо и с помощью этого источни-
ка».

Что касается средств Газпрома,

ГАЗИФИКАЦИЯ ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:

вложенных в газификацию, то за 2000-
2002 годы было освоено более 329
млн. рублей, в прошлом году эта сум-
ма составила уже 392 млн. рублей, а
по планам на 2004 год  она превысит
612 млн. рублей.

В марте между Правительством
Ленинградской области и ОАО “Газп-
ром” должен быть подписан договор
об объемах финансирования  строи-
тельства объектов газификации на
2004 год. Одним из обязательных ус-
ловий этого договора являются своев-
ременные текущие платежи муници-
пальных образований за поставлен-
ный природный газ. “Мне будет труд-
но разговаривать с руководством Газ-
прома, - сказал губернатор, - посколь-
ку многие муниципальные образова-
ния не выполняют свои обязатель-
ства по  текущим платежам за потреб-
ленный газ”.

Так, в январе из 29 муниципаль-
ных образований одиннадцать до сих
пор не перечислили “Петербургреги-
онгазу” ни копейки за поставленный
газ. Среди них Бокситогорский район
(глава Корнев Ю.Е.), Волосовский рай-
он   ( Полянский И.В.), Волховский
район (Савинов А.И.), Ломоносовский
(ГусевВ.С.), Сланцевский район (Бог-
данов Я.Я.), Шлиссельбург (Василен-
ко Д.Ю.), Лодейнопольский (Уткин
О.А.), Сертолово (Соболенко А.Н.), Ки-
ришский (Комаров Н.И.), Колтушская
волость (Добряков С.А.), Новая Ладо-
га (Цыганков И.Н.).

Тем самым  можно констатиро-
вать, что главы муниципальных обра-
зований фактически бойкотируют га-
зификацию населенных пунктов и про-
цесс прихода природного газа, так как
по соглашению с “Газпромом” газифи-
кацию можно считать успешной лишь
в том случае, если районные админи-
страции своевременно проводят те-
кущие платежи за потребляемый газ.

«Это просто бардак и с таким по-
ложением дел мириться нельзя», -
сказал губернатор. Областной бюджет
в этом году взял на себя часть плате-
жей за поставки газа, но основную
часть средств должны перечислять
районные администрации. Тем бо-

лее, что у муниципалитетов есть все
возможности для этого - в среднем по
области в 2003 году рост доходов бюд-
жетов муниципальных образований
составил около 30%.  На сегодняшний
день – это одна из главных проблем,
и необходимо в корне переломить
ситуацию - сделать так, чтобы к 1 мар-
та  долги “Петербургрегионгазу” со-
ставляли минимум.

Еще одна актуальная проблема –
увеличение лимитов на газ. С разви-
тием промышленности (рост объемов
промышленного производства в 2003
году по сравнению с 2002-м составил
20,9% ), вводом в строй новых пред-
приятий нужны и дополнительные
лимиты. Многие успешно развивающи-
еся предприятия, например, “Не-
фриткерамика” или Светогорский
ЦБК, не могут увеличить выпуск про-
дукции.

 С тем, что в области есть дефицит
природного газа, согласился и гене-
ральный директор ООО “Петербург-
регионгаз” Валентин Казаченков, но в
свою очередь заверил руководителей
области, что в 2004 году ни одно пред-
приятие не ограничит производствен-
ный процесс из-за нехватки газа.

Думаю, отметил В.Сердюков, что
взаимопонимание в этом вопросе бу-
дет найдено.

Однако области необходимо все-
рьез заняться экономией газа, ис-
пользуемого в жилищно-коммуналь-
ном хозяйстве. Не должно быть такой
ситуации, когда в суровую прошлую
зиму и “мягкую” нынешнюю объемы
потребления газа не меняются, и
ежедневная норма потребления в
рублевом эквиваленте составляет 5
млн. 270 тысяч рублей. Нужно пере-
сматривать нормативы, искать воз-
можности для экономии.

Несмотря на перечисленные про-
блемы, руководители  структур Газп-
рома  - генеральный директор ООО
“Лентрансгаз” Сергей Фурсенко, гене-
ральный директор ОАО “Ленгазспец-
строй” Владимир Беляков подтверди-
ли готовность работать по утвержден-
ным программам газификации.

                     Продолжение на стр.4.

ИТОГИ И ПЕРСПЕКТИВЫ
10 февраля губернатор Ленин-

градской области Валерий Сердю-
ков провел совещание по итогам
выполнения программы газифика-
ции в 2003 году  и планам на 2004
год с руководителями структур
Газпрома. В совещании приняли
участие генеральный директор
ООО “Лентрансгаз” Сергей Фур-
сенко, генеральный директор ООО
“Петербургрегионгаз” Валентин
Казаченков, генеральный дирек-
тор ОАО “Леноблгаз” Юрий Стра-
хов, генеральный директор ОАО
“Ленгазспецстрой” Владимир Бе-
ляков, генеральный директор ОАО
“Гипроспецгаз” Андрей Сергиен-
ко,  вице-губернатор Ленинградс-
кой области Иван Григорьев и ру-
ководители профильных комите-
тов областного Правительства.

  *Каждый пятый житель России по-
лучает пенсию, и в будущем число по-
жилых  будет увеличиваться.

*По результатам  социологического опроса, число
сторонников создания Союзного государства состави-
ло 54,5%, сообщили в Институте социально-политичес-
ких исследований при Администрации Президента Бе-
лоруссии.

*По сообщению информагентств, за четыре года ал-
банцы выгнали из Косово почти всех сербов, взорвали
112 православных церквей.

*Вице-премьер В.Яковлев заявил, что в 2003 году в
России произошло 204267 ДТП, в которых погибло 35602
человека. В течение прошлого года в результате авто-
аварий было ранено 243919 человек. Рост количества

ДТП по сравнению с прошлым годом
составил 10,8%,   количество погиб-
ших увеличилось на 7,1% и раненых –

на 13,1%.
*698 с лишним тысяч человек рискнули отдать свои

пенсионные накопления в рост частным управляющим
компаниям. Получается, что пока только 1,8% граждан,
имеющих накопительную часть пенсии, воспользова-
лись правом распоряжаться ею самостоятельно.

*В прошлом году, по словам Генпрокурора, не уда-
лось раскрыть 6694 убийства, т.е. каждое пятое. Не ра-
зыскано почти 42 ты-
сячи граждан, считав-
шихся пропавшими
без вести.
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В 2004 году планируется
начать строительство газо-
провода Дружная Горка-
Луга протяженностью 72 км.
По словам вице-губернато-
ра И.Григорьева, с “Газпро-
мом” будут вестись перего-
воры о выделении дополни-
тельных средств по про-
грамме капложений на Луж-
ский газопровод. В этом
году хотелось бы освоить на
строительстве этого газо-
провода больше средств,
чем планировалось. Проек-
тно-сметная документация
готова, проектирование за-
вершено. Общая стоимость
строительства, подрядчи-
ком по которому является
“Ленгазспецстрой” состав-
ляет 400  млн. рублей, а в
2004 году планируется про-
финансировать около 100
млн. рублей. Возможные
сроки окончания строи-
тельства будут определены
позже.

Строительству Лужского
газопровода придается та-
кое большое значение по-
тому, что сегодня только в
два района области - Лужс-
кий и Приозерский - пока не
пришел природный газ. Ва-
рианты газификации При-
озерска прорабатываются,

 

ГАЗИФИКАЦИЯ ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ: ИТОГИ И ПЕРСПЕКТИВЫ

в том числе вариант газо-
снабжения с помощью сжи-
женного природного газа.

 Прежде чем принять
решение, предстоит сде-
лать оценку эффективности
каждого варианта, так как
стоимость сжиженного  газа
гораздо выше. Из-за высо-
ких тарифов от СПГ отказы-
ваются в Луге, а значит, ре-
шение вопроса о газифика-
ции Приозерска предстоит
еще внимательно прорабо-
тать, прежде чем начинать
освоение средств по про-
грамме.

Помимо газопровода
Дружная Горка – Луга в 2004
году будет начато строитель-
ство газопроводов Вартемя-
ги – Осельки - Лесколово во
Всеволожском районе,
Сланцы – Гостицы. Плани-
руется завершить проклад-
ку газопроводов на поселки
Котельский, Лебяжье, Мичу-
ринское, деревни Иссад. В
ближайшее время в строй
будет введен газопровод в
поселке Вырица.

Общая сумма финанси-
рования по программам га-
зификации ОАО “Газпром”,
областной адресной про-
грамме и инвестиционной
программе “Леноблгаза” и
“Гатчинагаза”составит око-
ло 800 млн. рублей.

Программа газификации Ленинградской области
на ближайшие пять лет осуществляется на основе
соглашения о сотрудничестве, подписанного между
ОАО “Газпром” и Правительством ЛО в апреле про-
шлого года   и ежегодными договорами с “Газпромом”.
Договор по строительству объектов газификации
на 2003 год выполнен, и весной планируется подпи-
сать следующий договор на 2004  год. Одновременно
с ежегодным договором будет подписан договор о га-
зификации региона на 5 лет, что является обязатель-
ным условием инвестиционных вложений ОАО “Газп-
ром”.

Инвестиции “Газпрома” распределяются по трем
программам – программе капитальных вложений ОАО
“Газпром”, программе газификации в счет реструк-
туризации долговых обязательств муниципальных
образований и программе газификации ОАО “Регион-
газхолдинг”. Помимо этих трех программ средства
на газификацию населенных пунктов, строитель-
ство подводящих газопроводов и распределительных
сетей выделяются  по программе капитальных вло-
жений из областного бюджета и инвестиционной про-
грамме “Леноблгаза” и “Гатчинагаза”, которая реа-
лизуется за счет инвестиционной составляющей на
транспорт газа.

Суммы, которые  выделены на газификацию Ле-
нинградской области в 2004 году, впечатляют. По про-
граммам ОАО “Газпром” это более 600 млн. рублей, в

Газификация Ленинградской
области       Справочная информация

областном бюджете на газификацию выделяется 66
млн. рублей и еще порядка 100 млн. составит инвести-
ционная программа “Леноблгаза” и “Гатчинагаза”. В
2004 году ожидается общий объем финансирования око-
ло 800 млн. рублей.

С 2000 по 2003 годы  в Ленинградской области пост-
роено более 440  км распределительных газопроводов.

Природный газ получили 24 населенных пункта. Лю-
бопытно, что с 2000 по 2002 год  было газифицировано
такое же количество населенных пунктов, что и за один
2003 год - 12.

Успешно осуществляется газификация жилого фон-
да. С сжиженного на природный газ переведено, а также
впервые газифицировано более 52 тысяч квартир. В 2003
году эта цифра составила более 14 тысяч квартир.

Все больше котельных переводится на “голубое топ-
ливо”. Если посмотреть  структуру топливно-энерге-
тического баланса области, то получится, что в нем
более 60% составляют котельные, которые использу-
ют в качестве топлива природный газ.  Последний яр-
кий пример – открытие Подпорожского теплового ком-
плекса, где на природном газе заработали все котель-
ные города. Их реконструкцию в кратчайшие  сроки про-
вело ОАО “Леноблгаз”.

Проект стоимостью 110 млн. рублей осуществлялся
на коммерческой основе с использованием лизинговой
схемы финансирования.

По примеру Подпорожья аналогичный проект плани-
руется реализо-
вать в Гатчинском
районе.
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Чем для Вас был
знаменателен ушедший
год?

 
 

 

  20 февраля 2004 года

- Татьяна Александровна,
на иные концерты художе-
ственной самодеятельнос-
ти народ калачом не зама-
нишь. А у вас, в сущности,
тоже самодеятельность – и
всегда успех. Почему?

- Сравнивать и делать ка-
кие-то выводы мне бы не хоте-
лось. Что же касается наших
вечеров, то, наверное, самое
привлекательное в них – это
возможность увидеть нашу при-
вычную жизнь в несколько
ином свете. Иногда какая-то
проблема после «юмористи-
ческого осмысления» теряет
свою остроту, или находятся
пути ее решения. Но это даже
не основная цель. Нам просто
интересно сочинять сценарий
вечера отдыха или выступления
команды КВН, и хочется, чтобы
будущим зрителям тоже было
интересно. Понятно, что мы не
хотим повторяться, каждый раз
стремимся придумать что-то
новенькое. Жить без улыбки
очень трудно.

- У Вас уже выработался
определенный профессиона-
лизм, это чувствуется по
выступлениям цеховой ко-
манды.

- Знаете, на заводе я рабо-
таю с 1986 года, и все в одном
коллективе. Постепенно заня-
лась профсоюзными делами.
Хотя ужасно стеснительная. Но
раз надо…

Традиция проводить такие
вечера возникла очень давно,
и надеюсь, что мы её сумеем
продолжить. А КВН пережил
новое рождение в связи с под-
готовкой к празднованию 50-
летия завода в 2002 году. Ко-
манда нашего цеха  «Шпана за-
летная» заняла 3-е место. Это
тоже успех. Выступления завод-
ских команд КВН собирают пол-
ный зал, да еще в Лучках, как
это бывает практически на всех
играх. У каждой команды выра-
ботался свой стиль, свой под-
ход к шуткам. Думаю, зрители
ждут продолжения, и мы гото-
вы поддержать инициативу но-
вого турнира. В нашем цехе
очень любят и коллективные

Хорошо, когда есть своя команда
Полные юмора и задора цеховые вечера отдыха, выс-

тупления команд КВН – это важные события в общественной
жизни коллектива ОАО «Завод «Сланцы». Да и в городе они
не проходят незамеченными. Давно известно, что попасть
на такой вечер – значит, обеспечить себе хорошее настрое-
ние. Товарно-сырьевой цех по праву считается на заводе
одним из самых дружных, а организацией мероприятий кол-
лективного отдыха уже не один год занимается
председатель цехового профсоюзного комите-
та Татьяна Александ-
ровна Изюмова.

вечера отдыха.
Подразделений
в цехе очень
много, поэтому
всем вместе пос-
ле работы со-
браться доволь-
но сложно. Но на
таких вечерах
мы – единое це-
лое. Чтобы до-
биться такого
настроения, ко-
нечно, приходит-
ся поработать. В
цехе сложился
очень хороший
актив. У каждого
свое творческое
«амплуа». Па-
вел Приходько
пишет песни –
слова и музыку,
хорошо поёт, Ев-
гений Богданов очень артисти-
чен. Светлана Земскова умеет
поддержать и развить хорошую
идею, её участие придает каж-
дому номеру неповторимый
шарм. Еще мы очень дружим с
Ангелиной Боровиковой, кото-
рая помимо основной работы
ведет занятия в студии эстрад-
ного танца в городском Доме
культуры. Ну а у меня никаких
особых умений нет, поэтому я
пишу сценарии. В ходе репети-
ций они существенно обновля-
ются. Чтобы не повторяться,
храню все старые записи и
иногда в них заглядываю, а так-
же слежу за литературой для
организации досуга, сейчас её
издают довольно широко. Вот
такое у нас творческое содру-
жество. Кроме того, каждый
имеет какие-то другие нагруз-
ки и увлечения. Павел, напри-
мер, заочно учится в институте,
увлекается спортом, участвует
в заводской спартакиаде. Женя
Богданов занят в театре
«БУМС». Для репетиций час-
тенько выкраивается время
только после 9 часов вечера. И
я еще очень благодарна на-
чальнику нашего цеха И.И.Зай-
ченкову, он охотно помогает в
решении многих организацион-
ных вопросов. Конфликтов с ад-

министрацией практически нет,
поэтому общественная работа
– это в основном спортивные и
развлекательные мероприятия.

- Когда же в цехе состо-
ится  очередной  вечер от-
дыха?

- Ой, мне этот вопрос  по-
стоянно задают. Это очень при-
ятно, что люди помнят их. У нас
была традиция отмечать всем
цехом Новый год. Но 2004 год
мы встретили немного по-дру-
гому. Из-за участия в общеза-
водских мероприятиях не хва-
тило времени на подготовку
вечера. Поэтому решили сде-
лать по-другому: Мороз и Сне-
гурочка (т.е. Павел Приходько
и я) приехали поздравить всех
детишек работников нашего
цеха. Приглашений получили
больше тридцати! Кроме по-
дарков, которые передали ро-
дители и бабушки-дедушки,
были сладкие подарки от цеха.
Костюмы для Деда Мороза и
Снегурочки напрокат перед
Новым годом нигде взять не
удалось, поэтому их очень опе-
ративно сшила работница на-
шего цеха Н.В.Савельева. По-
лучилось хорошо. Ну а коллек-
тивный вечер отдыха проведем
чуть позже, накануне 8 Марта.
Подготовка уже идет. Обычно
приходят с мужьями и женами,
только приветствуем, если при-
ходят люди и из других цехов.
Мне очень нравится, когда
люди веселятся от души, уча-
ствуя в конкурсах, потом вспо-
минают какие-то шутки, словеч-

ки. Всегда много впечатлений,
фотографии остаются. Самые
скромные и тихие на вечерах
такими артистами себя пока-
зывают, что близкие их не узна-
ют. И призы за участие обычно
хорошие. Чем больше прово-

дим такие вечера, тем люди
у нас активнее.

- Татьяна Александров-
на, а как Вы относитесь к
другим способам проведе-
ния досуга?

- Мне неинтересно смот-
реть телевизор: примитив-
ные голливудские боевики с
мордобоем и пусть хорошие,
но такие старые, примель-
кавшиеся артисты… Поло-
жительные эмоции, по-мое-
му, черпаешь только в какой-
то деятельности. У нас в
цехе, кстати, и спорт очень
популярен, в цеховом коми-
тете за участие в заводской
спартакиаде отвечает Евге-
ний Захаров. Во всех видах
соревнований выступает и
наша команда.

Думаю, если бы в цент-
ральной части города был та-
кой же стадион, как наш «Хи-
мик», любителей спорта
было бы больше. Все-таки
добираться в Лучки не очень
удобно. Я тоже лыжами ув-
лекаюсь. Семейное увлече-

ние – поездки на автомобиле в
отпуск по разным интересным
местам и иногда по таким до-
рогам, каких и на карте нет.
Люблю готовить, коллекциони-
рую разные рецепты. Шить и
вязать умею, но находить для
этого время все труднее.

- В семье Вы во всем нахо-
дите поддержку?

- В целом, да. Старшая  дочь
тоже заинтересовалась
КВНом, хотя устроилась рабо-
тать на другое предприятие.
Дома обсуждаются все нюансы
выступлений.

- Какие у Вас планы на бу-
дущее?

- Особых изменений для
себя я бы не хотела. Мне нра-
вится жить в Сланцах, все спо-
койно, устроено, рядом родные
люди. Плохо лишь, что из горо-
да уезжают учителя. Я мечтаю,
чтобы мои дети получили хоро-
шее образование.

Так сложилось, что  после
окончания школы мне уже
больше не пришлось учиться.
Это единственное, о чем я сей-
час жалею. И надеюсь, что еще
смогу что-то поправить. В душе
мне ведь по-прежнему 19 лет.

                            Беседу вела
С.ШИШКИНА.

Вела конференцию библио-
текарь Г.А.Каева. Она подчерк-
нула, что в нашем городе рабо-
тают представители десятков
профессий, но основной по-
прежнему является шахтерс-
кая.

Первым на конференции
выступил учащийся группы «Ре-
монтников горного оборудова-
ния» Юрий Андрейцев на тему
«Горные разработки и добыча
сланца». Его доклад касался
истории сланцедобычи в на-
шем районе. Учащийся группы
сварщиков Алексей Морозов
уверенно рассказал о выбран-
ной им профессии, получив за
выступление оценку «5» с плю-
сом. Любовь Филимонова и
Марина Петрова из группы пор-
тных-закройщиков представи-

ли рассказ об истории моды, о
развитии индустрии моды: от
мануфактур до фабрик по по-
шиву одежды, и о Домах моды
в России.

Первокурсник группы стро-
ителей Владимир Щедров по-
строил рассказ, как телеведу-
щий программы «Своими рука-
ми». Он не только рассказывал,
но и показывал иллюстрации
старинных предметов столяр-
ного искусства.

Если первый день конфе-
ренции посвящался истории
различных профессий, преоб-
ладающих в нашем районе, то
второй – настоящему сланцев-
ских мастеров. Алексей Валдас,
Михаил Александров, Алек-
сандр Федоров показали зна-
ния основ современного горно-

шахтного и сварочного оборудо-
вания, новых методов работы.
Любовь Тихонова и Алена Доб-
рякова рассказали о моде 2004
года и секретах кроя ткани, ши-
тья одежды.

Наталья Миронова не чита-
ла свой доклад, а рассказала
его, как оду профессии. Она
удивила всех хорошим знанием
теории торгового дела. Ее по-
лучасовой рассказ, без единой
подглядки в тетрадь, произвел
очень хорошее впечатление.
Как очень уверенная в своих
знаниях и выбранной профес-
сии, Наташа впоследствии зас-
лужила гран-при конференции.
Третий день конференции от-
крыл возможности для твор-
ческих фантазий. Темой было
будущее профессий, их разви-
тие. К сожалению, не было док-
лада от группы шахтеров, види-
мо, лицеисты не представляют
четко будущее сланцедобычи.
Александр Степанов решил,
что если сварочное дело будет
развиваться столь успешно, то
можно будет сваривать не толь-
ко в космосе, под водой, но и в
медицинских кабинетах – час-
ти человеческого тела. Вален-

тин Ожегов
рассказывал о
строительстве

на воде, в космосе, представил,
как воздушные шары перено-
сят строительные блоки. Тако-
му способному ученику можно
будет доверить не только стро-
ительство новых домов, но и
строительство новых миров.

Надежда Сташенко вывеси-
ла несколько плакатов супер-
моделей, демонстрирующих
красивую одежду. Тема ее док-
лада была «Одежда – оболоч-
ка для восприятия». В докладе
Вероники Ахметовой были
мысли о возможном самообс-
луживании в торговле, об ис-
пользовании магнитных карт в
оплате, о магазине, в котором
женщина может отдохнуть.
Олеся Удовик представляла
будущее торгового комплекса
«Апраксин двор». Ребята заме-
чательно нарисовали картину
будущего, в котором хочется
жить.

На конференции выступили
23 учащихся. Все получили со-
ответствующие оценки ученого
совета и награждены Диплома-
ми, грамотами, благодарностя-
ми и премиями.

 

Е.Л.БАРОНОВА – старший
инспектор по кадрам ДРСУ:

- Конечно, я обязательно
приму участие в голосовании.
Мы будем выбирать Прези-
дента страны, а значит, тот
путь, по которому будет дви-
гаться страна. И важно, что-
бы каждый высказал свое
мнение.

Любовь Александровна –
служащая:

- Я никогда не была пас-
сивным человеком, участие в
избирательных кампаниях, а
особенно в такой важнейшей,
как выборы Президента стра-
ны, считаю своим гражданс-
ким долгом. Мы выбираем
главу государства, будущее
России, а, значит, и свое соб-
ственное.

В.А.ТРАНИНА -  заведую-
щая филиалом городской
библиотеки в Лучках:

- Я всегда хожу на выборы,
и, конечно, приму участие в
выборах Президента России.
Не правы те, кто считает, что
его голос ничего не значит.
Важно, чтобы каждый выска-
зал свое мнение, и оно будет
учтено.

Л.П.РОМАНОВА – пенсио-
нерка, д. Кошелевичи:

- Наша семья всегда актив-
но участвует в выборах – я,
муж, сын. И в предстоящих
выборах Президента обяза-
тельно примем участие.
Нельзя дома отсиживаться и
думать, что другие все за тебя
решат. Каждому надо свой
выбор сделать – такой, что-
бы народу все лучше жилось.

З.Е.КРИХУН – директор
средней школы № 2:

- Я не только, как гражда-
нин России, буду участвовать
в выборах, но и как предсе-
датель участковой избира-
тельной комиссии, вношу
свой вклад в их организацию
и проведение. И, конечно,
призываю всех избирателей
проявить свою гражданскую
активность, принять участие
в голосовании. Роль Прези-
дента в государственном уст-
ройстве очень велика. В зна-
чительной мере от Президен-
та зависит сегодня работа
всей вертикали исполнитель-
ной власти.

Придя на выборы, каждый
сможет высказать свою пози-
цию и сделать осознанный
выбор.

Александр Геннадьевич
– рабочий:

- Думаю, вряд ли буду уча-
ствовать в голосовании – вы-
борные кампании меня не
очень интересуют. Ходят на
них в основном пенсионеры
– у них свободного времени
много, а мне надо о других
серьезных делах думать.

Г.Л.РЫК – методист Дома
детского творчества:

- На выборы пойду обяза-
тельно. Считаю это своим
гражданским долгом. Хочу
реализовать свое избира-
тельное право – отдать свой
голос за того кандидата в
Президенты, кого считаю до-
стойным руководить страной.

Опрос провела
Т.КРЫЛОВА

«Путьв профессию» - так звучала тема научно-ученичес-
кой конференции, проходившей в течение трех дней в лицее
№ 15.Открывая конференцию, завуч лицея, председатель
ученого совета конференции Р.В.Хлебникова выразила на-
дежду, что лицей качественно проводит профобучение. «Се-
годня к нам пришел Герман Егоров, в прошлом году закончив-
ший лицей, - сказала Р.В.Хлебникова. – Он продолжает обра-
зование, поступил на дневное отделение архитектурно-стро-
ительного института, на экономический факультет. А вечером
работает по строительной специальности. Мне хочется, что-
бы вас окрыляло то, чем вы занимаетесь».

Лицеисты представляют профессии

С.ТОМС,
обществ. корр.

14 марта –
выборы

Президента
Российской
Федерации.

Планируете ли
Вы принять

в них участие?
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  В.БУДЬКО,  художник.

Царь Иван III, покоряя
новгородские земли, обя-
зал переписать населе-
ние наших  местностей.
Благодаря этим сведени-
ям сегодня доподлинно
можно узнать именослов
наших предков. Он значи-
тельно отличен от совре-
менной традиции, впитав-
шей новые веяния. Наря-
ду с широко известными
сегодня именами мы
встречаем около двух со-
тен редких и позабытых из
них. Термин «церковные
имена» вкорне неверен.
Часть имен древнего име-
нослова органически сли-
лась с христианской тра-
дицией, войдя в святцы,
минеи и специальные
именные календари.
Имена античности, напри-
мер, - Александр, Клавдий,
Антоний, Евгений. От ми-
фов пошли Денис (Дио-
нис), Ираклий (Геракл),
Венера, Диана, Самсон. К
египетской богине Исиде
восходит Таисия и Исидор.
Славянская традиция дру-
гая, и включает в себя име-
на князей – Святослав,
Ярослав, Владимир, Ва-
дим, Всеволод. Это то, что
нельзя было выбросить из
памяти народной. Сюда
же вошли скандинавские
имена князей-варягов –
Игорь, Олег, Ольга, Глеб.

Числовые имена
встречаются следующие:
Первой, Первушка, Осмой,
Пятый, Семик, Семой,
Третьяк, Шестак, Шестой.
Сюда же отчасти можно
отнести Останя, Осталец,
Остахно, Поздняк и Ма-
лой. По внешним особен-
ностям и на окрас волос
отмечены Грибака, Губас,
Кривой, Некрас, Немир,
Нечай. Рудачек (рыжий),
Русин, Русинец (эти могут
быть из племени русов, ка-
ких-либо балтийцев-варя-
гов), Резань, Сухой, Уша-
тый. По характеру могли
прозвать Будилко, Гамов,
Докука, Домашня, Домна,
Колупай, Лихач, Ляпун,
Мир, Морья, Негодяй, Не-
годяйко, Непорядня, Об-
разец, Плакса, Семейка,
Томилка, Шатуня, Шепела,
Мумилка, Ширяй.

Глядя на невысоконькую
хрупкую  женщину, с трудом
веришь, что смогла она
пройти в военные годы не-
малый путь – от Сталингра-
да до Одессы. И большей
частью шли девушки-связи-
стки пешком. У Александры
Федоровны Кузьмищевой
нынешний год юбилейный –
ей исполнилось 8 февраля
80 лет. Юбиляр согласилась
ответить на несколько воп-
росов для нашей газеты.

- Александра Федоров-
на, Вы пошли на фронт в
числе комсомольцев-доб-
ровольцев?

- Нет, был спецпризыв.
Работали мы тогда на Туль-
ском оружейном заводе.
Наша бригада на станках
обрабатывала стволики для
наганов. В ноябре 1942 года
нас призвали, а с 1 декабря
в городе Балашове  уже обу-
чали строевой подготовке. А
дальше - присяга и служба
в войсках ПВО. Из нашей се-
мьи трое воевали. Папа
ушел в июне, я - в ноябре, а
младшая сестра - в декаб-
ре 1942 г. добровольцем.
Папа в авиаполк попал,  я
попала в войска наблюде-
ния, оповещения и связи –
ВНОС. А сестру направили
в часть, оборонявшую Моск-
ву и ведавшую аэростатами.

- Когда вас учили служ-
бе ВНОС, то заходила  речь
о радарах-локаторах?

- Нет, силуэты вражеских
самолетов мы изучали по
альбомам. По звуку мото-
ров легко можно отличить
наши ЛАГи-3, МИГи-3 от Юн-
керсов-88, Мессершмитов,
Хейнкелей-111. Немецкий
с а м о л е т - р а з в е д ч и к
«Рама»-87 не спутаешь с
другими по очертанию. Пос-
ле открытия второго фрон-
та появились и американс-
кие «Бостоны», у них тоже
нашлись приметы. Мы пере-
давали в штаб данные о ко-
личестве целей, о курсе, вы-
соте полёта –  наши данные
шли зенитчикам.

- Помогали зенитчикам
ваши наблюдения?

- Конечно, 135 из сбитых
самолетов были вовремя
обнаружены нашим девичь-
им батальоном.

- Рации были у вас?
- Сперва предполага-

лось, что будут рации, но мы
обходились и полевыми те-
лефонами. Сами вели
связь, лазали по столбам,
деревьям. Физически труд-
новато было. Телефон ве-

сом около
4 кг, прово-
дов отмо-
таешь мет-
ров 10-15 и
пошли вес-
ти монтаж.

- Ваш
д е в и ч и й
полк был
интернаци-
о н а л ь -
ным?

- Боль-
ше всего
было рус-
ских деву-
шек, грузин-
ки служи-
ли, татар-
ки, представительницы ма-
лых народностей.

- Новичков не обижа-
ли?

-  И понятия такого не
было. Дело вели общее: всё
для фронта, всё для побе-
ды.

- В женском полку не
было ни единого предста-
вителя сильного пола?

- Один был. Это – коман-
дир Алексей Алексеевич
Куприянов. Строгий чело-
век.

- Александра Фёдо-
ровна, что особо запомни-
лось в те трудные годы?

- Наш 4-й Украинский
фронт форсировал Днепр,
по понтонному мосту, в теп-
лушках с открытыми дверя-
ми, да ночью. Бомбили.
Обошлось. Проходили мы и
через станицу Вёшенскую.
Оказывается, еще до вой-
ны земляки Шолохова име-
ли бронзовый бюст писате-
ля и спрятали его от нем-
цев, зарыли в землю. Мы
видели лишь постамент. 10
апреля 1944 года освобо-
дили Одессу, а 11 апреля мы
остановились на станции
Шимановка в 30 км от Одес-
сы. Здесь были долго, тут и
Победу встретили. Демоби-
лизовали нас только 10 ав-
густа 1945 года.

- Расскажите, как вы в
Сланцах обосновались?

- По вербовке приехали,
жили несколько лет на 3-м
поселке. Замуж здесь выш-
ла, двое детей, трое внуков
сейчас. Муж не дожил до зо-
лотой свадьбы. Поначалу
работала в СМУ-6. А с 9
июня 1952 года меня при-
няли на газосланцевый за-
вод ученицей мотористки.
Учили нас три месяца.

- У Вас хорошая память.
Помните, наверное, кто
учил?

- Учили нас Кирилл Вик-
торович Ва-
кулов, Кали-
на Григорье-
вич Махари-
нец, Пиккер
Олевич Нуут-
ре. Эти спе-
ц и а л и с т ы
уже порабо-
тали в Кохт-
ла-Ярве на
сланцепере-
рабатываю-
щем заводе
и охотно де-
лились с
нами своими
знаниями. С
1 августа пе-
решла я в
печной цех.
Шла подго-

товка батарей к пуску,  об-
катка транспортеров. Попа-
ла я в смену Азы Александ-
ровны Балабановой. Когда
пришла очередь подавать
сырье, мне довелось пер-
вой запустить питатель. И
посыпался первый сланец
на транспортерные ленты.
Мы, рабочие, тогда горди-
лись, что наш газ пошел в
северную столицу. 42 года
работала я на заводе, и об-
щий стаж побольше полуве-
ка.

- Надеюсь, награда на-
шла героя?

- Нет, у меня лишь ар-
мейские юбилейные меда-
ли. Да и зачем они? Не за
награды работали, просто
не умели жить иначе.

- Часто вспоминаются
сороковые  роковые?

- А как их забыть, если в
походе навьючен на тебя
такой груз, как скатка, про-
тивогаз, вещмешок, полевой
телефон… Да и земляных
работ не считано, не меря-
но. Много нас было моло-
дых, веселых, красивых.
Но… снаряды ложатся всё
ближе, и многих уже нет с
нами. Будем надеяться, что
молодежь вспомнит про них
и скажет теплые слова.

            Беседу записала
                 Г.ПЛАХОТНЮК.

ШЕЛОНСКАЯ
ПЯТИНА (Имена,

назвища и прозвища
        Средневековья)

ПЕШКОМ ОТ СТАЛИНГРАДА
ДО ОДЕССЫ
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Поступление ребенка в
школу – важное событие
как для него, так и для ро-
дителей. И готовить к нему
нужно и детей, и взрослых.
Именно так строят свою ра-
боту педагоги детского
сада № 1.

«В декабре мы провели
встречу за «круглым столом»
для родителей подготови-
тельной группы, - рассказы-
вает методист детсада Л.И.
Иванова. – Тема – «Семья
на пороге школьной жиз-
ни». Главной целью встречи
было выяснить психологи-
ческую готовность родите-
лей к тому, что их ребёнок
скоро станет школьником.
Предложили несколько те-
стов. Оказалось, что родите-
ли волнуются перед нача-
лом школьной жизни своих
детей. Родители беспокоят-
ся, как будет учиться их ре-
бенок, и это естественно. От
их настроя, от того, как они
рассказывают о будущей
школьной жизни, многое
зависит. Если в разговоре с
малышом часто звучит фра-
за «Ты, наверное, будешь
двоечником», у него возни-
кает негативное отношение
к школе. А если родители
стараются вселить уверен-
ность в ребенка, в его силы,
умения, то у него формиру-
ется положительный на-
строй на учебу. На встрече,
куда пришли практически
все родители детей подгото-
вительной группы, получил-
ся живой разговор. Выясни-
лось, что родителей интере-
суют многие вопросы, свя-
занные с подготовкой ре-
бенка к школе, его адапта-
цией к новым условиям,
организацией обучения в
первом классе. Все вопро-
сы, прозвучавшие на встре-
че и позже, мы передали
педагогам школ № 1 и № 3,
куда в основном идут наши
будущие выпускники».

Вопросы не остались без
ответа – в начале февраля в

детский сад пришли замес-
титель директора по учеб-
но-воспитательной работе
школы № 1 и учителя школы
№ 3, работающие с перво-
классниками. Но встреча
началась не с диалога ро-
дителей и педагогов, а с за-
нятия «Хочу всё знать», ко-
торое показала воспита-
тель подготовительной груп-
пы С.Б.Прокофьева. Она –
молодой педагог, готовит
свой первый выпуск. Рабо-
тает творчески, с большой
любовью к детям. И то, что
показала Светлана Бори-
совна родителям и учите-
лям, даже трудно назвать
официальным словом  «за-
нятие». Это было живое об-
щение с детьми, демонстра-
ция всего, чему они научи-
лись в детском саду. Ребя-
там были предложены че-
тыре блока заданий, кото-
рые они сами искали, пока-
зав умение ориентировать-
ся в пространстве. И, кста-
ти, многие уже сами смогли
прочитать задание. Первое
– «Кружок»: дети станови-
лись вместе с воспитателем
в круг, у каждого в руке кар-
тинка. Картинки совершен-
но разные, но нужно было
найти связь между ними. На
одной, например, нарисо-
вана девочка, на другой –
вишенка. Будущие школьни-
ки прекрасно справились с
заданием, найдя несколько
связей: девочка любит есть
вишни, у нее носки вишне-
вого цвета. Ребята показа-
ли умение логически мыс-
лить.

И с другими заданиями
– «Угадай-ка», «Хитрые па-
лочки», «Раз, два, три – за-
дачку реши» - дошкольники
справились блестяще. Зада-
вая воспитателю различ-
ные вопросы, они быстро
нашли три предмета, нахо-
дившиеся в зале, выстраи-
вали из гимнастических па-
лок разные фигуры. И шуточ-
ные задачки решили быстро.

Наконец, итог: Светлана
Борисовна хвалит своих
воспитанников за старание,
за умение, и на голову каж-
дого водружает шапочку
«магистра дошкольных
наук». Эти шапочки и сейчас
живут в группе – надевает их
тот, кто особо старается на
занятиях.

Действительно, дети
подготовительной группы
показали и родителям, и
учителям, что знают нема-
ло, показали свой познава-
тельный интерес, желание
учиться. Всё это воспитыва-
ют в них педагоги детсада.

«Мы всегда стремились
развивать мышление, па-
мять, внимание у ребят
подготовительной группы, -
сказала методист детского
сада № 1 Л.И.Иванова. – И
воспитатели группы, и лого-
пед И.Э.Сибуль уделяют
этому много внимания. А
сейчас мы стараемся фор-
мировать и волевые каче-
ства у ребенка, стремление
преодолевать трудности.
Учеба – это труд, и не всё
сразу получается. Мы учим
детей доводить до конца
начатое дело, выполнять
задание, если оно даже не
очень интересное. Всё это
поможет нашим выпускни-
кам в школе».

Лидия Ивановна отмети-
ла, что выпускники детсада
в основном хорошо учатся.
Даже попрощавшись с ними,
педагоги, логопеды детсада
следят за своими воспитан-
никами: приходят в школу,
беседуют с учителями. Тес-
ная связь детского сада и
школы, преемственность в
работе играют огромную
роль. Скоро новые выпуск-
ники детского сада сядут за
школьные парты, а их вос-
питатели будут держать
очередной экзамен: на-
сколько успешно подготови-
ли они своих воспитанников
к школьной жизни.

Т.КРЫЛОВА.

На пороге школьной жизни

Сниму жилье в С-Пб.
Т. 41-248 (с 20 до 23
час.), т .8-921-7527605.

В садоводстве
«Здоровье» потерялся
сиамский кот. Просьба
сообщить по тел. 35-
480, 2-45-98. Воз-
награждение га-
рантируется.
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Лиц. ЛСС - 47- 150251 Лен.обл.отделение РТИ

Коллектив участка ШТ-1 шахты «Ле-
нинградская» искренне соболезнует
Слинько Александру Александровичу и
Павлову Константину Валерьевичу по
поводу гибели сестры и матери.

        Лиц.№
   78-032747.
Выд.Лиц.пал.
    Адм.СПб.

КОНТАКТНЫЕ ЛИНЗЫ  ДНЕВНОГО
И ДЛИТЕЛЬНОГО  НОШЕНИЯ   по цене 650-700 руб.
БУДУТ УСТАНАВЛИВАТЬСЯ  В  ГЛАЗНОМ

КАБИНЕТЕ  ДЕТСКОЙ  ПОЛИКЛИНИКИ
31.01.04, 14.02 и 28.02.04 г. с 8.30 до 14.00.
В продаже будут средства по уходу
и хранению. Лиц. №78-032747.  Выд. Лиц.пал. Адм.СПб.

ТРЕБУЕТСЯ
ФАРМАЦЕВТ.
Тел.(275)45-003,

(275)32-454.

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
ФУРГОН,

 САМОСВАЛ,
БОРТ

С ПРИЦЕПОМ.
ТЕЛ.(275)45-003.
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по воскресеньям

по понедельникам

Сланцевское МПАТП сообщает о введении
с 1 марта 2004 года рейсов по маршруту № 851

 «Сланцы - Санкт-Петербург, Балтийский
вокзал» (дополнительно к существующим)

От всего сердца благодарим всех разделив-
ших с нами скорбь по поводу кончины Колобова
Станислава Дмитриевича и оказавших нам по-
мощь и поддержку.

Семья, родные.

Коллектив  ООО «Редакция газеты «Зна-
мя труда»  глубоко  скорбит  в  связи  со
смертью  Почетного гражданина города
Симченкова Николая Денисовича и выра-
жает искреннее соболезнование родным и
близким.

Коллектив МП «Горэлектросеть» глубоко
скорбит по поводу смерти бывшего работни-
ка Симченкова Николая Денисовича  и вы-
ражает соболезнование родным и близким
покойного.

Администрация МО «Сланцевский
район»  глубоко  скорбит  по поводу
смерти Почетного гражданина города
Симченкова  Николая  Денисовича и
выражает глубокое соболезнование  его
родным и близким.

19 февраля на 91-м году ушел из жизни Симченков Николай Денисович,
Почетный гражданин города,  один из его первостроителей.

Он родился 18 ноября 1913 года в Петербурге в рабочей семье. Окончив
педагогический техникум, работал учителем в  Смоленской области, затем
командиром военизированной охраны писчебумажной фабрики им.Горького
в Ленинграде.

В 1934 году Симченков Н.Д. в числе первых ленинградских комсомоль-
цев, по призыву С.М.Кирова, приехал на строительство гдовских сланцевых
рудников. Работал шахтером-проходчиком, потом в редакциях газет «Удар-
ник сланцев», «Гдовский колхозник», «Знамя труда», в Сланцевском райко-
ме ВКП (б),  на  комбинате «Сланцы»,  в тресте «Ленинградсланец».

С первых дней войны Николай Денисович принимал участие в боевых
действиях против немецко-фашистских оккупантов: ополченец-доброволец
истребительного батальона, комсорг диверсионно-разведывательного от-
ряда особого назначения В.С.Знаменского. Затем действующая армия: Вол-
ховский, Карельский, Прибалтийский фронты – его военные  дороги, как и у
каждого, были нелегкими.

Боевой и трудовой путь Симченкова Н.Д. отмечен правительственными
наградами. Активность была его жизненным кредо. Он  всегда находился в
гуще общественных дел: многие годы работал в обществе «Знание», воз-
главлял секцию военно-патриотических знаний, был лектором-международ-
ником. Николай Денисович вел большую краеведческую работу. Им издано
две книги. Длительное время входил в состав президиума районного совета
ветеранов войны и труда. Был основателем Сланцевского историко-крае-
ведческого музея и его первым директором. Постоянно проводил военно-
патриотическую работу среди подрастающего поколения, стремясь воспи-
тать у  молодых людей  любовь к Родине, готовность  ее  защищать.

Светлая память о Симченкове Николае  Денисовиче навсегда сохранит-
ся в сердцах всех, кто его знал.

Собрание представителей, администрация МО «Сланцевский район».

СИМЧЕНКОВ
Николай Денисович

 

Для работы в такси

на радиостанциях

Т Р Е Б У ЮТ С Я

ДВА ВОДИТЕЛЯ  на своих

автомобилях. Телефоны

35-777, 35-555, 35-333.


